
--------------------------------------------ATA N.º 23/2022-------------------------------------------- 
---- Reunião ordinária do dia nove de novembro de dois mil e vinte e dois.-------------------- 
---- No dia nove de novembro de dois mil e vinte e dois, reuniu o órgão executivo 
ordinariamente, no salão nobre do edifício dos Paços do Concelho, com a participação de 
Carla Alexandra Pereira da Silva, Coordenadora Técnica, para redação da respetiva ata.---- 
---- Nesta data, encontravam-se em efetividade de funções os membros:  Pedro Amadeu 
Fernandes Lopes Lobo, Presidente;  Paulo Sérgio Martins Nogueira, Vice-Presidente;  
António José Martins Coutinho, Ricardo Manuel Tavares da Silva, Paula Cristina Dias 
Coutinho e José Manuel Barbosa de Almeida e Costa, e Eliana Inês Tavares Machado, 
Vereadores.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
---- Foi registada a falta justificada de Eliana Machado, tendo estado presente o restante 
executivo.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---- A reunião foi declarada aberta às dezassete horas e cinco minutos.-------------------------- 
---- A ata da reunião de 26 de outubro de 2022, foi aprovada, por unanimidade, pelos 
membros Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e Costa.  
Ricardo Silva não votou a ata por ter chegado mais tarde.----------------------------------------- 
-----------------------------------------Ordem de Trabalhos------------------------------------------ 
 Programa de Expansão da Rede Pré-Escolar – Componente Refeição – Acordos de 

Cooperação------------------------------------------------------------------------------------------ 
 Programa de Generalização do Fornecimento de Refeições Escolares ao Alunos do 1º 

CEB – Protocolos----------------------------------------------------------------------------------- 
 Pedidos de Isenção de Taxa:----------------------------------------------------------------------- 

1) Clube Recreativo e Cultural de Talhadas----------------------------------------------------- 
2) Associação SeVerde----------------------------------------------------------------------------- 

 Autoridade de Transportes – Transferência de Competências e Encargos Plurianuais---- 
---------------------------------Período de Antes da Ordem do Dia-------------------------------- 
Resumo Diário de Tesouraria:------------------------------------------------------------------------- 
Em 04 de novembro de 2022, o “Resumo Diário de Tesouraria” apresentava os seguintes 
valores:  operações orçamentais = € 2 158 560,80 (dois milhões, cento e cinquenta e oito 
mil, quinhentos e sessenta euros e oitenta cêntimos) e operações não orçamentais = € 
797 753,59 (setecentos e noventa e sete mil, setecentos e cinquenta e três cêntimos e 
cinquenta e nove cêntimos).---------------------------------------------------------------------------- 
Fundos Disponíveis: - Em 04 de novembro  de 2022, os fundos disponíveis apresentavam o 
valor em euros de € 233 476,99 (duzentos e trinta e três mil, quatrocentos e setenta e seis 
euros e noventa e nove cêntimos).--------------------------------------------------------------------- 
Correspondência:---------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação contida nos mapas, nas 
informações e nos outros documentos a seguir indicados:----------------------------------------- 
 Conta Corrente de Fundos Disponíveis;---------------------------------------------------------- 
 Bens e Serviços – Procedimentos Lançados em 2022;------------------------------------------ 
 Relatório do Auditor Externo sobre a Informação Económica, Financeira e Orçamental 

do Município de Sever do Vouga.----------------------------------------------------------------- 
Intervenções:--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Antonio Coutinho manifestou a sua satisfação por ter sido realizada a limpeza das bermas 
da N16 e perguntou se estava a ser pensada a limpeza do restante.  Disse ter ideia de que 
grande parte das árvores do talude de cima tinha sido cortada com aquela intervenção e 
perguntou se iriam ser repostas.------------------------------------------------------------------------ 
O Presidente da Câmara Municipal informou que iria ser realizada a limpeza de toda a 
extensão da N16, até ao rio, e que ainda não estava terminada pelo facto de a máquina não 
conseguir chegar até àquela posição, sendo que o restante teria de ser feito manualmente.  
Disse ter havido o cuidado de salvaguardar as espécies autóctones durante a limpeza.  Quanto 
a algumas das proteções de árvores que continham espécies plantadas, referiu que as mesmas 
já não tinham árvores há muito tempo, pois algumas não tinham pegado na altura, sendo que 
as cheias também deverão ter contribuído para que a maior parte das árvores fosse arrancada.  
Aproveitou para informar sobre alguns trabalhos que iriam ser realizados na N16, no âmbito 
de uma candidatura para um projeto denominado “Mirantes do Vouga”, que visa a 
recuperação integral daquela estrada, nomeadamente a retificação de todos os muros, 



melhoramento dos acessos e das zonas de descanso, o que fará com que aquela estrada se 
torne numa verdadeira estrada turística e que valha a pena ser visitada.  Referiu que, 
infelizmente, ainda não se conseguia evitar o trânsito de pesados naquela estrada, onde tinha 
havido muitos acidentes ultimamente que derrubaram vários muros – situações que tinham 
sido todas participadas às companhias de seguros.-------------------------------------------------- 
O Vice-Presidente da Câmara Municipal informou que estava prevista a replantação de 
algumas árvores naquele local.------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------Período da Ordem do Dia-------------------------------------- 
Programa de Expansão da Rede Pré-Escolar – Componente Refeição – Acordos de 
Cooperação:  - O órgão executivo tomou conhecimento da celebração de acordos de 
cooperação, entre o Município e as seguintes entidades, com o objetivo de assegurar o 
fornecimento de refeições escolares aos alunos do pré-escolar:----------------------------------- 
 APCDI;----------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Centro de Apoio à Criança e ao Jovem de Sever do Vouga;---------------------------------- 
 Fundação Bernardo Barbos de Quadros;--------------------------------------------------------- 
 Santa Casa da Misericórdia de Sever do Vouga.----------------------------------------------- 
Programa de Generalização do Fornecimento de Refeições Escolares ao Alunos do 1º CEB 
– Protocolos:  - O órgão executivo tomou conhecimento da celebração de protocolos, entre 
o Município e as seguintes entidades, com o objetivo de assegurar o fornecimento de 
refeições escolares aos alunos do 1º CEB:----------------------------------------------------------- 
 APCDI;----------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Centro de Apoio à Criança e ao Jovem de Sever do Vouga;---------------------------------- 
 Fundação Bernardo Barbos de Quadros;--------------------------------------------------------- 
 Santa Casa da Misericórdia de Sever do Vouga.----------------------------------------------- 
Pedidos de Isenção de Taxa:---------------------------------------------------------------------------- 
1) Clube Recreativo e Cultural de Talhadas:  - Analisado o pedido apresentado pelo Clube 
Recreativo e Cultural de Talhadas e informação interna dos serviços, a Câmara Municipal 
aprovou, por unanimidade, a isenção do pagamento da taxa relacionada com a utilização do 
autocarro municipal, no próximo dia 03 de dezembro de 2022, para uma deslocação ao 
campo de jogos de Santo André, em Santa Maria da Feira.---------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho e José Almeida e Costa.--------------------------------------------------------------------- 
2) Associação SeVerde:  - Analisado o pedido apresentado pela Associação SeVerde e 
informação interna dos serviços, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, a isenção 
do pagamento da taxa relacionada com a utilização da sala polivalente da Biblioteca 
Municipal, no passado dia 31 de outubro de 2022, para a realização de uma reunião dos 
órgãos diretivos daquela associação.------------------------------------------------------------------ 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho e José Almeida e Costa.--------------------------------------------------------------------- 
Autoridade de Transportes – Transferência de Competências e Encargos Plurianuais:  - Com 
base na documentação recentemente apresentada pela CIRA, relacionada com a informação 
(atualizada) sobre o financiamento da concessão do “Serviço Público de Transporte de 
Passageiros” (SPTP), o órgão executivo deliberou, por unanimidade, o seguinte:------------- 
a) Revogar a deliberação tomada na reunião do passado dia 12 de outubro, sobre esta 

matéria.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
b) Solicitar ao Presidente da Assembleia Municipal a convocação de uma sessão 

extraordinária, para data a combinar no mês de novembro, com o pedido de inclusão 
deste ponto na Ordem de Trabalhos, conforme o previsto na alínea a), do n.º 1, do artigo 
27º do Regimento da Assembleia Municipal, ou, podendo ser adiado, a sua inclusão na 
sessão ordinária que será agendada para o mês de dezembro.-------------------------------- 

c) No âmbito da transferência de competências ao abrigo da Lei n.º 52/2015, de 9 de junho, 
e da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, formalizar a proposta à Assembleia Municipal 



para aprovar o aditamento ao contrato interadministrativo celebrado no dia 17 de 
setembro de 2018, entre o Município e a CIRA.------------------------------------------------ 

d) Autorizar a despesa associada para ser paga, no âmbito da autorização da concessão do 
Serviço Público de Transporte de Passageiros Regular por modo rodoviário, nos termos 
do concurso público realizado, de acordo com a repartição financeira anexa.------------- 

e) Propor que seja autorizada a assunção dos compromissos plurianuais relacionados com 
a compensação a suportar pelo Município no próximo ano (e anos seguintes, enquanto 
durar o contrato que será celebrado).------------------------------------------------------------- 

Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho e José Almeida e Costa.--------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------Período Destinado ao Público------------------------------------ 
Não houve participação do público.------------------------------------------------------------------- 
---- Nada mais havendo a tratar, deu-se como concluída esta reunião, cuja ata em minuta foi 
aprovada, por unanimidade, no final, para produzir eficácia imediata, tendo sido elaborada 
a presente ata, que vai ser assinada pelo Presidente deste órgão e por quem a redigiu.-------- 
 
 

______________________________________________ 
 

______________________________________________ 


